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Ausschuss für Personal und 
allgemeine Verwaltung
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Projektkommission 
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Tagesordnungspunkt:

Anfrage zur Planung der Büroarbeitsplätze Ottoplatz 

Fragen/Begründung:

Anfrage Neubau Ottoplatz:

1. Mit welcher Home-Office Quote in der Zentralverwaltung (ZV) wurde bei  Bauplanung 
kalkuliert und in welcher Form hat sich diese Kalkulation auf die  Planung der Arbeitsplatzanzahl 
ausgewirkt?

2. Wie hoch ist die aktuelle Home-Office Quote in der ZV? 

3. Wie hoch schätzt die Verwaltung die Home-Office Quote in der ZV für die Zeit  nach der 
Pandemie ein?

4. Welche Teile der Verwaltung sollen den Neubau am Ottoplatz nach Fertigstellung  planmäßig 
beziehen?

5. Wie viele Arbeitsplätze sind für den Neubau am Ottoplatz geplant und wie viele 
 Mitarbeiter:innen (Mas) sollen einen gemeinsamen Arbeitsplatz nutzen?

6. Wie hoch ist der geplante Anteil an Desksharing-Arbeitsplätzen im Neubau am  Ottoplatz?

7. Wurde die Einstellung der MAs zum Thema Desksharing abgefragt und evaluiert?

a. Wo können die Ergebnisse eingesehen werden?

8. Wie viele Arbeitsplätze werden entsprechend der aktuellen Kalkulation nach Frage  3 und der 
Anzahl der Arbeitsplätze nach Frage 5 an einem durchschnittlichen Tag  unbesetzt bleiben?

9. Was ist mit den weitestgehend nicht benötigten Räumlichkeiten und  Arbeitsplätzen geplant?

öffentlich



10. Ist es möglich überschüssige Kapazitäten mindestens kostenneutral zu  vermieten?

Aaron Baron von Kruedener
(Fraktionsgeschäftsführer) 


